



Monreal sobre la división en la bancada de Morena: "Había 230 diputados que querían presidir una comisión, pero solo teníamos 26"

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal Ávila**, consideró como normal la inconformidad al interior de su bancada por el reparto de comisiones.

“Es normal en un grupo de 253 compañeros y compañeras, en donde sólo existían 26 comisiones a distribuir, obviamente 230 se quedan sin presidencia de comisión y es normal que se presenten ese tipo de cosas”, comentó en entrevista con medios.



Luego de que Alfonso Ramírez Cuéllar y Gabriela Jiménez, vicecoordinadores de Morena, se salieron de la plenaria de Morena la madrugada del jueves en protesta junto con unos 40 diputados, por considerar “un atraco” el reparto; el coordinador apuntó que “hay pasiones y respeto interno”.



“Pero de los 254 que somos como 250 querían ser presidentes y no hay tantas presidencias”, mencionó Monreal Ávila.

“Sobre la inconformidad, yo les diría que es normal”, insistió, “yo respeto a todos los compañeros, se va a resolver. Morena tiene principios y claridad de que, más que los cargos, necesitamos consolidar la transformación que se inició hace seis años”.

El líder de Morena recordó que ese tipo de situaciones “me ha sucedido siempre, me pasó también en el Senado, en la Cámara, porque es muy difícil que todos tengan comisiones. Pero nos vamos a mantener unidos”.

Rechazó que Pedro Haces Barba, diputado de Morena y coordinador de Operación Política en ese grupo parlamentario, haya resuelto la asignación de comisiones con prácticas de “charrismo sindical”.

“No es cierto eso, no es cierto. Todos son responsables y respetuosos y no, no, no es así. Es un grupo muy profesional y no hay nada de eso”, afirmó.

A su consideración, el reparto de 26 comisiones se llevó a cabo en una elección “abierta, transparente, pero vamos a trabajar todos juntos y fueron, se distribuyó muy bien”.

“Y está muy bien distribuido: son 13 hombres y 13 mujeres, casi todo el país está representado. Entonces se intentó, había un grupo, una comisión que intentó hacer lo mayor posible de inclusión y ahora hay que intentar continuar con la unidad dentro del grupo”, explicó.

-“¿Ya habló con Ramírez Cuéllar sobre esto?”, se le preguntó.

-“Le tengo mucho respeto y mucho aprecio, y he seguido hablando con él, con todos. Estoy hablando con todos. Yo estoy seguro que esto lo vamos a resolver”, aseguró.



El también presidente de la Junta de Coordinación Política recordó que en la plenaria que se llevó a cabo a puerta cerrada, “yo no voté, me mantuve, me abstuve como presidente de la junta y como líder de la Cámara. Había como 190 votos o personas que estuvieron apoyando la última decisión”.

La entrevista se llevó a cabo en el centro de acopio de víveres para damnificados de Acapulco, en el que hoy se enviaron “cerca de 18 toneladas que serán distribuidos por la Secretaría de Marina”.

“Son aportaciones de diputados, diputadas, personal de la Cámara y ciudadanos. Les agradecemos mucho, es un granito de arena”, detalló.

<https://latinus.us/mexico/2024/10/11/monreal-sobre-la-division-en-la-bancada-de-morena-habia-230-diputados-que-querian-presidir-una-comision-pero-solo-teniamos-26-125805.html>